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1> PRESUPUESTOS 

El PP <<urge» una 
rebaja en el IRPF , 
Y la supresión del, 
Impuesto sobre 
el Patrimonio 
LUIS J. GÓMEZ / TOLEDO 
El portavoz de Presupuestos 
del Partido Popular en las 
Cortes, José Manuel Tortosa, 
invitó ayer a José María Ba
rreda a «tomar como referen
cia a Mariano Rajoy». Se refe
ría a la promesa de rebaja fis
cal en las retenciones del 
IRPF, medida que también pi
dió el grupo 'populae para 
Castilla-La Mancha, refirién
dose a las competencias que 

, tiene el <;pbierno regional so-
bre este impuesto. El diputa
do regional confirmó que el 
PP le «urge» a que tome esta 
~edida para que las familias 
«dispongan de mayor liqui
dez a final de mes». 

También en materia fiscal, 
Tortosa pidió ayer la supre
sión del Impuesto sobre el Pa
trimonio, que en 2008 calcu
ló que rondará los 25 millo
nes de euros. El fin de esta 
medida sería el de «impulsar 
la· competitividad y evitar la 
fuga de empresas a regiones 
limítrofes». Como dato gene
ral, afiimó que en Castilla-La 
Mancha se pagará por habi- ' 
tante 1.775 euros en impues
tos en el año que viene. 

, Estas cifras las presentó 
Tortosa al anunciar las en
miendas que ha presentado 
su grupo a los presupuestos 
regionales para 2008. En to
tal, serán 354. Por consejerías, 
Educación, con 66, y Agriculc 

tura, con 64, son las que más 
tienen. 

Tortosa criticó el gasto en 
funcionamiento interno del 
Gobierno regional, un «des
pilfarro» de 3.828 millones de 
euros, es decir el 43 por den
to del presupuesto. También 
acusó a Barreda de subir en 
un 52 por ciento el gasto en 
publicidad (en'total, 11 mi
llones de euros). 

De los apartados que más 
dinero se llevan, como son 
Sanidad y Educación, consi
deró que «existen desajustes 
entre resultados obtenidos y, 
recursos utilizados». Culpó a 
una «política ineficiente» el 
hecho de que aumente' el fra
caso escolar y las listas de es
pera. 

Por otra parte, echó en fal
ta más inversión en infraes
tructuras, vivienda y empleo. 
También considera escaso el 
presupuesto para motores 
del Pffi como son la industria, 
el turismo y la artesanía 

DE BERME.lO A NARBONA. 
Si el PP ya anunció que lleva
rá a las Cortes un debate so
bre las declaraciones del mi
nistro de Justicia, ahora pare
ce que le tocará también a la 
de Medio Ambiente. El deto
nante, según manifestó ayer 
el diputado 'popular' Lean
dro Esteban, fuerón las 'no 
declaraciones' de Narbona el 
jueves en Toledo, cuando «se 

, negó a suscribir 2015 como 
fecha final» para el trasvase. 

I>SUBVENCIÓN 

La Junta destina un millón de euros 
a promover la I+D en las empresas 
El consejero de Educación anunció ur:ia inversión de otros tres millones de eur~s a lo largo de 
2008 en otros dos programas para impulsar el desarrollo tecnológico e industrial en CLM 

• El objetivo es contribuir a 
consolidar una base inves
tigadora de carácter em
presarial que permita obte
ner los recursos necesarios 
para beneficiar al progreso 
de la comunidad. 

S.R.N. / TOLEDO 
La Consejería de Educación publi
có ayer en el Diario Oficial de CLM 
(DOCM) la primera convocatoria 
de ayudas para promover la inves~ 
tigación industrial y el desarrollo 
tecnológico en las empresas de la 
región durante el año 2008. En 
concreto, se trata de una iniciativa 
a la que el Gobierno regional des
tinará un millón de euros que pre
tende consolidar la base investi
gadora de carácter empresarial de 
CLM y favorecer la planificación, 
organización y participación futu
ra de las empresas en las activida
desdeI+D. 

Así lo adelantó ayer el conseje
ro de Educación, José'Valverde, 
que, acompañado por la directora 
general de Política Tecnológica, 
Mar Álvarez, y el viceconsejero de 
'Ciencia y Tecnología, Enrique Dí
ez Barra, explicó que el plazo de 
presentación de solicitudes se ce
rrará en febrero de 2008 para que 
la resolución de la convocatoria 
pueda publicarse en el mes de ma
yo. 

José Valverde entre Mar Alvarez y Enrique Diez Barra.¡ NURIA LOZANO 

A partir de esa fecha, los pro
yectos empresariales selecciona
dos para beneficiarse de una de 
las subvenciones recibirán el 50 
por ciento de la cuantía para po
ner en marcha su investigación, 
mientras que el 50 por ciento res
tante lo obtendrán una vez finali
zada larnisma 

Los destinatarios de estas ayu
das, dijo Valverde, son las émpre-

sas, agrupaciones y asociaciones 
empresariales, plataformas tecno
lógicas, centros privados de I+D 
sin ánimo de lucro y los Centros 
Tecnológicos de CLM. 

El dinero se podrá destinar a la , 
adquisiCión de nuevos equipos e 
instalaciones para ensayos o prue
bas; obtención de acreditaciones 
por parte de organismos naciona
les e internacionales dedicados a 
la I+D; colaboraciones y asesorías; 
costes de registro de patentes y 
marca; o cualquier otra actividad 
que sirva para aumentar su parti
cipación en los ámbitos de la In
vestigación y el Desarrollo nacio
~es e internacionales. 

El PSOE considera que 
Cospedal se ocupa más 
de su carr~ que de CLM 
S.R.N. / TOLEDO 
El viceportavoz del PSOE en las, 
Cortes regionales, José Manuel Ca
ballero, pidió ayer a la presidenta 
del PP-CLM, María Dolores de 
Cospedal, que se ocupe más de los 
intereses de la región y menos de 
su carrera política Y es que, Caba
llero afirmó que el PP de CLM no 
tiene ninguna credibilidad a la ho
ra de exigir disculpas a nadie cuan
do ellos nlismos se han callado an
te las declaraciones de muchos lí~ 
deres nacionales del pp, inchiido 
Mariano Rajoy, a favor de mante
ner el 'frasvase Tajo-Segura 

-' 

Frente a esta posición, dijo el 
responsable socialista, está la del 
presidente de CLM, José María Ba
rreda, que «no duda» en defender 
ante quien sea «sin que le tiem
blen las piernas», como demostró 
el jueves en Toledo ante la minis
tra de Medio Ambiente, Cristina 
Narbona, que se respete el conte
nido del Estatuto consensuado en 
las Cortes de CLM. 

«Eso es lo que tiene que hacer 
un gobernante y un dirigente polí
tico y no lo que hace la señora De 
Cospedal», que «aquí se da golpes 
de pecho·defendiendo el fin del 

Asimismo, el consejero de 
Educación avanzó que, con el fin 
de cumplir con el compromiso del 
presidente de CLM, José María Ba
rreda, a lo largo de 2008 se pon
drán en marcha otras dos actua
ciones similares a la orden de ayu
das ya convocadas, que sumarán 
un montante total de otros tres mi
llones de euros. 

En concreto, en el primer tri
,mestre de 2008 se pondrá en mar
cha el programa HITO (Hacer In
vestigación Tecnológica Orienta
da), que consistirá en una red 
virtual que servirá para detectar y 
dar solución a los problemas tec- , 
nolÓgicos que necesitan resolver 

las empresas de CLM. 
Asimismo, el próximo año se 

establecerán convenios con orga
nismos irítermedios de transferen
cia tecnológica como el Parque 
Científico y Tecnológico de la re
gión y centros tecnológicos para 
la contratación de gestores de in
vestigación, con el fin de que se 
presenten proyectos de interés pa
ra los empresarios de la región. 

El objetivo final, dijo Valverde, 
es impulsar la investigación priva
da por parte de los empresarios 
para consolidar una base fuerte 
que permita atraer a la comuni
dad los recursos necesarios que 
pennitan progresar a la región. 

José Manuel Caballero es viceportavoz del PSOE en las Cortes regionales. I R,M, 

Acueducto, pero en Madrid siem
pre se calla ante sus jefes». 

Por último, preguntado por la 
candidatura de José Bono como 
diputado por Toledo al Congreso, 
José Manuel Caballero señaló que 

j. l ,l', t ,', 

es una «muy buen'a noticia» para 
los toledanos y para toda Castilla
La Mancha pues se mostró seguro 
de que la aportación de Bono a la 
política nacional será «muy fructí
fera». 

,. , .. 
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